
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence la chiesetta

Prix 227 000 €

Vintimille
Appartement à vendre (18039)
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À Grimaldi Superiore, un petit village appartenant à la commune de Vintimille, situé

près de la frontière française de Ponte San Luigi, sur un versant très bien exposé et

protégé des vents à 220 mètres au dessus de la mer et des plages de Balzi Rossi.

C'est dans ce contexte unique que nous proposons à la vente un appartement de

3  pièces  d'une  surface  de  78  m2.  Celui-ci  est  situé  au  premier  et  dernier  étage

d'une  maison  de  village  qui  donne  sur  la  charmante  place  du  village  ligure.  Bien

qu'il  nécessite  des  travaux  de  rénovation,  cet  appartement  est  idéal  pour  les

amateurs de calme et de ...

In  Grimaldi  Superiore,  a  small  village  belonging  to  the  municipality  of  Ventimiglia,

located  close  to  the  French  border  at  Ponte  San  Luigi,  on  a  very  well-exposed,

wind-protected hillside 220 metres above the sea and the beaches of Balzi Rossi. It

is in this unique setting that we are offering for sale a 3-room flat measuring 78 m2.

It  is  located on the first  and top floor  of  a  village house overlooking the charming

Ligurian village square. Although in need of some renovation work, this flat is ideal

for lovers of peace and quiet. It comprises a living room, two bedrooms, a kitchen

and a ...
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